

《单词百科:scrollwork是什么意思?scrollwork怎么发音?scrollwork的解释和用法》

英语单词scrollwork是什么意思?scrollwork怎么读?scrollwork怎么发音?简答网为您整理了scrollwork的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



scrollwork怎么读

scrollwork的读音:[ˈskr ə ʊ l , w ɜ :k]

scrollwork的意思

1、n.漩涡形装饰, 蔓叶花样;

scrollwork的双语例句

1、A silver bracelet with some intricate scrollwork . clung to his right wrist.

右腕有一只花纹细致的银手镯.

2、 " And a fringe of wooden scrollwork hanging from the roof of the porch? "

" 回廊屋顶的边上还有木头做的云形花饰垂下来,是不是?

3、 The fourth chapter elucidates the use in modern decoration of scrollwork and its future trends.

第四章阐述了漩涡纹饰的现代装饰意义及未来的发展趋势。

4、 Electric light flooded this whole harmonious totality, falling from four frosted half globes set in the scrollwork of the ceiling.

半嵌在拱形天花板上的四个磨沙玻璃球发出柔和的电光, 浸浴着这和谐的整体。

5、 From sawed scrollwork on houses to decorative sound holes in dulcimers, we have already encountered the essence of folk art& the purely decorative or representational impulse that is satisfied by traditional means.

从房屋建筑中用的涡卷形装饰到洋琴上的装饰音孔, 我们已领略到了民间艺术的精髓, 即用传统方法表达纯装饰的或写实的冲动。

以上是简答网为您整理的scrollwork怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于scr

ollwork的用法、scr

ollwork的释义、scrollwork的相关详情

请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/scrollwork>